

# 2023 ゆきぶんだよい



京都府立舞鶴支援学校  
行永分校 11月号

## 学校祭成功に向け、努力を惜しまぬ子どもたち！ 副校長 堀江 嘉明

日々の学習の成果を披露する最大の行事である「学校祭」がいよいよ秒読み段階となってきました。行永分校のこどもたちも「学校祭」の成功に向けて、全員が一丸となって、「舞台」発表の練習等に取り組んでいるところです。

本来であれば、行永分校に変わらぬ温かい眼差しを注いでいただいている皆様から激励のお言葉を頂戴したいところではありますが、子どもたちの実態と昨今の感染症の状況も踏まえ、昨年度に引き続き、保護者様のみの参観とさせていただきます。

「学校祭」当日の奮闘する姿、光り輝く様子を行永分校ホームページにも掲載しますので、御覧いただきたく併せてお願い申し上げます。

## 遠足



9月30日に秋の遠足を実施しました。行き先はグリーンスポーツセンターです。最初は青空の下、「ロンドン橋落ちた」や「バルーン」を楽しみました。その後、長いすべり台にも挑戦しました。気持ちよさそうな顔、楽しそうな顔がたくさん見られました。お弁当も食べ、大満足の日となりました。

## 11,12月の行事予定

### 11月

3	金	学校祭 10:00-12:00
6	月	振替休業日
8	水	療育センター合同避難訓練 13:15~
24	金	三笠小学校 秋のなかよし交流会
27	月	AET 来校(小学部) 10:30~
28	火	AET 来校(中学部) 10:30~

### 12月

1	金	芸術鑑賞会(トリプルK)・期末テスト
4	月	期末テスト
5	火	期末テスト
8	金	参観・懇談 13:20~14:00
20	水	終業式 11:15 下校

## 韓国京福大 学生見学

韓国から看護師を目指す学生が見学に来られました。子どもたちとの関わりの中で多くのことを学び、立派な看護師になってほしいと思います。



### <進路情報>

6月23日(金)に舞鶴支援学校本校で行われた「PTA 進路研修会 福祉事業所フェア 2023」に行永分校からも3名の保護者が参加されました。高等部卒業後の進路先として、どのような選択肢があるのかを知っていただくため、今後もこのような研修や催しを紹介させていただきたいと考えています。

### <参加された保護者の感想より>

わからないことが何なのかがわからない状態で、「子どもの将来について少しずつ考えないといけない。」と思っているだけになっていましたが、今回参加させていただいたことで、先の未来がはっきりと見え、何をしたらいいのかがクリアになった気がします。

今後は、装具等の生活面でサポートしていただける事業所さんのお話も聞いてみたいと思いました。

(小学部 保護者)